
1 

牧之原市教育委員会 会議録 

令和４年４月 26日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招

集された。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

付議議案 

  報告第１号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  報告第２号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  議案第１号 牧之原市立小中学校の主任等の任命について 

  議案第２号 牧之原市立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱について 

  議案第３号 牧之原市公民館運営審議会委員の委嘱について 

出席委員 

１番 橋本 勝 事務局  教育文化部長 内山卓也 

２番 澤田 衛 学校教育課長  杉田雅良 

３番 吉住幸子 社会教育課長 永野智芳 

４番 寺井ゆみ スポーツ推進課長 大石昌秀

５番 池ヶ谷裕太 学校再編推進室長 水野敬子 

教育総務課長 佐々木悟 

教育総務課主幹  植田容子 

開会時刻 午前 9 時 30 分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

教育長挨拶 

新年度が始まり、もう少しで大型連休を迎える。新茶シーズンも到来した。

教育文化部も、学校再編推進室が開設され、新しい組織、新たな人員で、気持

ちよくスタートした。長引くコロナ感染を乗り越え、市民目線に立った事業等

を推進し、飛躍の一年にしたい。ウクライナ問題も様々なところに影響し、特

に、物価が高騰していることが一つのネックになってくると思う。 

学校の先生方と連携し、小学校・中学校の教育を充実させ、子どもたちや保

護者、地域の方から信頼される学校づくりに取り組んでいきたい。 

教育委員の皆様には、昨年度に引き続き、様々な点で御支援・御協力いただ

きたい。 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

橋本教育長と池ヶ谷委員にお願いする。 
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教育長報告 

 令和４年３月 25日から４月 25日までの主な行事について報告 

  

報告第１号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 １件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

報告第２号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 ５世帯５名から申請があり承認された。 

 

 個人情報に関わる案件のため、審議状況については非公開とする。 

  

議案第１号 牧之原市立小中学校の主任等の任命について 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

 

議案第２号 牧之原市立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑・意見なく承認された。 

 

議案第３号 牧之原市立小中学校の学校評議員の委嘱について 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

   

議案第４号 牧之原市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（社会教育課長より説明） 

 質疑・応答後、承認された。 

 

教育委員       公民館は萩間公民館のみとなるか。 

社会教育課長 条例では、地頭方公民館と萩間公民館、２館の設置となるが、 

実際、公民館として稼働しているのは萩間公民館のみとなる。 

教育文化部長 各地区では公民館活動が行われているため、それらを含め審 

議していただくことになる。 

 

 

（閉会時刻 午前 11時 00分） 

 

 

 


